

NOS COORDONNÉES

- Domiciliation postale

Informatique Participative
Maison des associations
94 rue du Sanitas
37000 Tours

- Accueil public

2 rue Edgar Poe (Les Fontaines)
37200 Tours

Lundi de 14h00 à 17h00

Mardi de 9h00 à 12h30 (SAMU Numérique)

Mercredi de 14h00 à 17h00

Jeudi de 14h00 à 17h00

- Permanences extérieures

Vendredi de 9h00 à 12h30

Espace Passerelle (SAMU Numérique)

Place Neuve (Sanitas), 37000 Tours

Vendredi de 14h00 à 17h00

Ligue de l'Enseignement (Grange Numérique)

10 Avenue de la République

37200 Joué les Tours

bonjour-informatique@asso-info.org



asso-info.org
09.62.58.06.02

Retrouvez nous sur Facebook



Association pour l'Informatique Participative



Association pour
**l'Informatique
Participative**

Un nouveau regard sur l'informatique

L'ordinateur est un outil incontournable dans la société d'aujourd'hui, et l'exclusion numérique est toujours présente, c'est pourquoi l'association s'est fixé pour objectif de démocratiser l'usage de l'outil informatique et de le rendre accessible à tous.

bonjour-informatique@asso-info.org
09.62.58.06.02



LA DISTRIBUTION

Rendre l'accès à l'informatique à tous fait partie du projet associatif de l'association, c'est donc naturellement que la distribution à une place primordiale dans la liste de nos missions.

Pour cela, nous remettons en service les ordinateurs donnés soit par les particuliers, entreprises ou collectivités locales. Un partenariat avec les acteurs du numérique associatif nous permet d'avoir un champ d'action plus large concernant la collecte des ordinateurs. Une fois remis en service, ces ordinateurs sont distribués suivant un modèle économique social et solidaire.

La demande est forte, l'association est en recherche permanente de "gisement" d'ordinateurs.



LE RECYCLAGE

Mettre à disposition un point de collecte pour tous est une démarche qui trouve tout son sens.

De par ce geste, l'association participe à son niveau à la chaîne de revalorisation des Déchets d'Équipement Électriques et Électroniques (D3E) et c'est aussi une action qui arrive en complément à la collecte d'ordinateurs.

Avec les apports volontaires et ceux issus de l'association, nous participons à la collecte, et nos partenaires, acteurs de l'IAE et spécialisé dans le domaine s'occupent de la revalorisation.



LA MÉDIATION

L'accompagnement à l'usage des outils numériques est une phase tout aussi importante, les membres de l'association savent que c'est un maillon primordial de la chaîne et que la lutte contre la fracture numérique implique que cela soit traité.

L'association ne possède pas de "catalogue" de formation. Chaque thème abordé lors des ateliers est le résultat d'un échange entre toutes les personnes, cela nous aide à proposer un contenu qui reflète réellement les attentes de chacun. Les thèmes sont divers et variés; découverte de la manipulation de l'ordinateur; navigation sur Internet; utilisation de la messagerie; rédiger son CV; utiliser le site du Bon Coin; découverte des logiciels libres; etc...



LA PROMOTION

Rendre l'informatique accessible à tous implique que chacun puisse utiliser cette nouvelle technologie en toute connaissance de cause.

Cette culture informatique implique que chaque personne soit informée de l'impact de l'utilisation informatique, en particulier sur l'usage des données personnelles. En plus de la protection des données, il est aussi important de savoir que des alternatives existent dans l'usage de l'ordinateur (matériel et logiciel).

Tout en respectant les attentes de chaque personne, l'association joue un rôle préventif et informatif.